

## Herrentälchen

Das Herrentälchen befand sich ursprünglich im Besitz der Stiftsherren von St. Egidii und Erhardi. 1766 erbauten Italiener das sechseckige Weinberghaus. Bis ins 18. Jahrhundert waren Weinberge um Schmalkalden zu finden.

Neben den bis ins 20. Jahrhundert angelegten Obstbaumpflanzungen kauften 1881 die Gebrüder Städler aus Weidebrunn Land von der Stadt zur Anlage eines Steinbruches.

1911 entstand die neue Fabrikanlage der von Friedrich Katzung 1851 „Am alten Graben“ gegründeten Zangenfabrik. Der Fabrikant Georg Katzung ließ im selben Jahr seine Villa errichten.



Foto: Franz Stitz, Schmalkalden, 1909



Foto: Franz Stitz, Schmalkalden, 1909



Foto: Ilke Handy, Schmalkalden

## Herrentälchen